
 
Stv. Kuntze fragt an, ob die Unfallstatistik 2009 vorgelegt werden könne. Die Verwaltung sagt 
zu, diese den Ausschussmitgliedern zur Verfügung zu stellen. 


